
令和4年度佐賀大学技術研究会 事後アンケート結果

集計期間：3月13日（月）～20日（月）
参加者：46名
回答数：24名
回答率：52.1%

2.研究会全体通して有意義でしたか？

1.所属



3.研究発表はどうでしたか？

4.企画①「研究発表のための伝わるデザイン」はどうでしたか？

5.企画②「グループディスカッション」はどうでしたか？



6.今後、技術研究会以外でも、交流できる機会がほしいと思いますか？

7.今回oViceを使いましたが、使い勝手はどうでしたか？

8.今後の佐賀大学技術研究会について、どのような形式を希望しますか？



9.その他、研究会への感想、コメント等があれば、お願いします。

⚫ 研究会の運営お疲れ様でした。oViceは慣れると面白かったです。

来年度はどんな感じにしようか思うと頭が痛いです。

完全に従来の対面にするとニューノーマルとは言えないですし。。。

⚫ とても面白かったです。ありがとうございました。

⚫ できれば対面・オンラインのハイブリッドがよいですが、

実施されている様子（外部のセミナー、イベント等）を見るに

中々大変そうなので、オンラインが無難かな？と思っています。

⚫ 企画②は参加できず申し訳ございません。皆様お疲れ様でした。

⚫ あまり交流のない方とも話ができたので、良かったです。

⚫ 発表時間を守らないのはNGです(早く終わらせようとする気配さえ

見られなかった)。また、座長の仕事として発表時間を超過した場合、

まとめるよう促すべきです。私達は学生に対し、卒論発表等で時間を

守ることを指導している立場なので、ルールは守って頂きたい。

私も発表しましたが、時間があればもっと丁寧な説明が出来たと

思います。残念です。

⚫ 色々と企画を考えられて大変だったと思います。

VRを使ったオンライン開催はとても楽しめました。

総合分析実験センターの皆様、お疲れ様でした。

ありがとうございました。

⚫ グループディスカッションには参加していませんが

必須となっていたので一ポイントと入れています

⚫ 森さん、新地さんお疲れ様でした。
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